



Les minimes garçons champions de district de Futsal et qualifiés pour la finale départementale !

publié le 25/01/2024

Les élèves du collège ont brillamment remporté la finale de district UNSS de Futsal qui s'est déroulée le 17 janvier à La Jarrie.

Il fallait terminer premiers parmi les 6 équipes présentes pour pouvoir continuer l'aventure, et aller défier les meilleures équipes des autres districts du département le 13 mars, et ils l'ont fait !!!

Ils sont donc qualifiés pour la finale départementale !

Au-delà de cette belle performance, ils ont également fait preuve d'un comportement irréprochable tout au long de la compétition et ont vraiment donné une très belle image du collège Pierre Mendès-France.

Un grand bravo à eux !

Nous leur souhaitons bonne chance pour la finale départementale et de poursuivre avec ce remarquable état d'esprit.